

Diese von Routine geprägten Auffassungen muß konsequent entgegengetreten werden.

Solche Gedanken schläfern die Wachsamkeit ein und sind der Nährboden für Oberflächlichkeit bei der Gewährleistung einer höchstmöglichen Sicherheit.

Einen weiteren Schwerpunkt im Vorkommnis-geschehen der Linie XIV bildeten die Versuche Verhafteter und Strafgefangener Kontakte mit Mitarbeitern aufzunehmen.

Einige dieser Versuche verliefen leider erfolgreich.

Darauf werde ich im Verlaufe meiner Ausführungen noch eingehen.

Wir mußten feststellen, daß die Aktivitäten zur Kontaktierung, wie schon in der Vergangenheit, abermals vorwiegend von weiblichen Verhafteten bzw. Strafgefangenen ausgingen.